
Protokoll des Runden Tisches 9.07.2022
Anwesende: Aline Dlugosch, Ilka Jannemann, Janina Münster, Felix Heißler, Chris van Look, Johannes 
Petermann (Stellv. Vorsitzender), Kathrin Wollenweber, Belal ..?
Entschuldigt:
Tillmann, Förderverein, Helena, Bürgermeister Benjamin Seyfried, 2. Beigeordneter Benjamin 
Burckschat, Christian Döring, Kevin Cavalar, Marco Wingbermühle
Nicht entschuldigt: Johannes Brück, Sven Plunder, Zeinab Najwa, Abdulgaffar Mustafa
Leitung: Chris van Look (Hauptamtlicher)/ Aline Dlugosch (Vorsitzender)
Protokoll: Kathrin Wollenweber

Begrüßung durch Aline Dlugosch
TOP 1: Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit; Bestimmung des Protokollanten
Der Runde Tisch ist ordnungsgemäß eingeladen worden und damit beschlussfähig. Als Protokollant
wird Kathrin Wollenweber festgelegt.

TOP 2: Bericht des Hauptamtlichen
1. Rückblick
Seit beginn der Pandemie haben vorwiegend Unterstützungs- und Lernprogramme stattgefunden, 
wie das Corona-Aufholen Projekt und ein erst mehrwöchiger und später einwöchiger Ukraine-Treff, 
der allerdings nun auslaufen soll. Statistisch gesehen habe das Jugendhaus jetzt im Jahr ungefähr die 
Besucherzahlen der Corona-Jahre erreicht.
Auch wurden kürzlich wieder Brettspielabende ins Leben gerufen, welche gerne mehr Teilnehmer 
erhalten dürfen. 
Der Actiontag hat am 15. Mai stattgefunden und darf dank großer Begeisterung in der ersten 
Ferienwoche wiederholt werden.
Bei den Bienen wurde einiges an Honig geschleudert und der Urlaub in das Rapsfeld wurde gut 
angenommen, allerdings werden auch hier neue Teilnehmer benötigt. Leider wird die Kastanienernte
im Vergleich eher klein ausfallen, was wohl momentan ein verbreitetes Problem ist.
Die Theatergruppe durfte vor kurzem einen Teaser zu ihrem Stück „Die besseren Wälder“ aufführen, 
am dem gerade die Letzten Schliffe gefeilt werden. Im Juni hat die Gruppe sich das Stück „Mit Arsen 
und Spitzenhäubchen“ in der Aula des Trifelsgymnasiums ansehen können, was für einige der 
Schauspieler der erste Theaterbesuch war.
Auch „Die erste Mini-Con seit Corona“ hat stattgefunden und viele neue Teilnehmer mitgebracht. Die
Stimmung wurde sehr positiv bewertet und das sonst übliche „Wer-meistert-Problem“ hielt sich 
einigermaßen in Grenzen.

2. Ausblick:
Sobald die Honigrähmchen wieder voll sind, kann die Bienengruppe wieder schleudern.
Die Theatergruppe nimmt am 20.07. 16.00-17.00 an den Theater-Tagen „Aufgespielt“ in Essingen teil 
und zeigt dort ihr Stück. Gerne würden sie auch in Annweiler aufführen, wobei es momentan an 
einer Location mangelt. Möglicherweise soll dafür der Hohenstaufensaal angemietet werden.
In den Sommerferien finden wie üblich die Kinder-Ferienwochen statt. In der zweiten Woche steht 
dabei das Projekt „Hochbeete“ im Vordergrund. Zwei Stück sollen im Garten gebaut werden. Hierbei 
sind die Plätze größtenteils vergeben.
Das Programm Corona-Aufgeholt hat noch ein paar Plätze zur Verfügung und würde sich über neue 
Gesichter freuen.
Auch ein Projekt für Kinder aus der Ukraine soll gestartet werden.
Ab Montag dem 11.07. startet die neue Reinigungsfachkraft (über die wir uns sehr freuen � �).
Am 19.07. kommt der Jugendausschuss Annweiler zu Besuch.
So viel zu den geplanten Veranstaltungen im Sommer. Die letzten beiden Ferienwochen plant Chris 
nichts. Gerne sind Angebote seitens der Ehrenamtlichen gewünscht!



3. Sonstiges
Ende August treffen sich Aline und Ilka zum Probedurchlauf für die Siebdruck-Aktion. Wenn möglich 
soll dafür im Herbst ein Angebot anlaufen.
Das Angebot Fahrrad-Ausflüge steht im Raum und darf gerne angestoßen werden. Marco gibt bitte 
dazu Bescheid, ob er dies noch anbieten kann.
In der Kreisvolkshochschule wird demnächst wieder ein Deutschkurs starten.
Zum Thema Rollenspiel und Co. ist die nächste Mini-Con für das Wochenende 16.-18.09. geplant. 
Johannes P. und Felix planen zusätzlich zum ebenfalls im September stattfindenden „Gamers on 
Tour“ ein weiteres LARP. Weitere Informationen folgen.
Kathrin wird im Herbst (September/Oktober) ein Textil-Handwerksangebot anbieten zum Thema 
Wikinger und Frühmittelalter.
Der QR-Code für die Telegramm-Gruppe ist erstellt und wird von Chris sehr rege genutzt und darf 
ebenfalls verbreitet werden. Macht was und macht Werbung! Wenn die Ehrenamtler ihre Projekte 
bewerben möchten, wird gebeten die Informationen und falls möglich ein Bild o.ä. an Chris 
weiterzuleiten, damit dies in der Telegramm-Gruppe beworben werden kann.
Chris wünscht sich des Weiteren das Programm ab dem Herbst umzustellen und sich weniger auf 
Nachhilfe und Förderprojekte zu konzentrieren, wobei auch hier sehr um Beteiligung der 
Ehrenamtlichen gebeten wird. Viele von uns haben es da nicht leicht aber auch Wochenendprojekte 
werden gerne angenommen.

TOP 3: Bericht der Finanzbeauftragten
Nicht vorhanden

TOP 4: Bericht des Kreisjugendrings
Nicht vorhanden, da keine neuen Veranstaltungen

TOP 5: Sonstiges
Der Vernetzungsworkshop, welcher von Benjamin Burckschat angestoßen wurde, ist leider vorläufig 
in Sand verlaufen. Es wird erneute Kontaktaufnahme gewünscht, um das Projekt voranzutreiben. Das
Interesse und Beteiligung sind da. Geplant ist den nächsten Runden Tisch abzuwarten und dort 
möglicherweise die Planung fortzuführen.

Der nächste Runde Tisch findet am 08.10.2022 um 13:00 statt.


